

## „Goldener Vogel“ restauriert zurück

**Das bekannte Flügelauto des Kölner Künstlers HA Schult thront wieder über den Dächern von Köln. Der „Goldene Vogel“ wurde heute von der Firma Colonia-Spezialfahrzeuge in einer aufwendigen Transportaktion von den Ford-Werken zum Kölnischen Stadtmuseum und von dort auf den 20 Meter hohen Treppenturm gebracht. Sowohl „Goldener Vogel“ als auch sein bisheriges „Nest“ erstrahlen in neuem Glanze.**

Das Flügelauto wurde im November von dem Treppenturm des Kölnischen Stadtmuseums zu den Ford-Werken in Köln-Niehl gebracht. Dort machten sich die Auszubildenden des Kölner Herstellers unter fachlicher Anleitung ans Werk, reinigten und lackierten das Fahrzeug und ersetzten Motorhaube, Heckklappe und die Radkappen. In der Zwischenzeit wurden Mängel am historischen Treppenturm des Kölnischen Stadtmuseums sowie an der Betonplatte, auf der das Kunstwerk steht, behoben. Die Mängel waren bei einer regelmäßigen Begutachtung des Bauwerks festgestellt worden.  
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



HA Schult "Goldener Vogel" Ford Fiesta.